## 20 Años de Luchemos Por La Vida (1990 - 2010)



## Premios "Luchemos por la Vida"

Siempre se puede hacer "algo más" para promover la concientización, la educación y la seguridad vial. Por ello la asociación ha instituido, en 1996, la entrega de este premio, materializado en una estatuilla alada, que quiere ser un reconocimiento y estímulo para quienes desde diferentes ámbitos de tareas o con sus vidas, estén contribuyendo a la prevención de muertes en el tránsito.

La estatuilla, se entrega a personas, empresas, instituciones y/o asociaciones de todo el país. Incluye, entre otros, periodistas, profesionales, empresas, diarios, revistas, programas de TV, docentes que alientan proyectos de educación vial, choferes de transporte público ejemplares, etc.

Este evento, que a lo largo de los últimos 14 años ha reconocido ya a 286 galardonados, resulta cada vez más conocido y apreciado en la comunidad y su creciente valoración social lleva a que cada año sean más las personas e instituciones postuladas para el mismo.

## La mujer alada

Este premio, creación de la artista plástica Alicia Toscano, evocación de las "victorias" griegas, simboliza el triunfo de la vida sobre la muerte, especialmente en aquellas tragedias absurdas y evitables que llegan sobre ruedas, es decir, las muertes por siniestros de tránsito. Este es el ideal que motiva a Luchemos por la Vida, utopía para algunos, pero real, posible, alcanzable, que marca un camino arduo, pero esperanzado: el de trabajar para que un día no muy lejano, en nuestro país, no mueran más personas en accidentes de tránsito evitables.





